

## Es war ein weihnachtliches Flair in Vomperbach



Veranstalter Robert Schönthaler mit der Freddy-Pfister-Band, die mit ihren Songs für weihnachtliche Klängen sorgen.

Fotos: Veranstalter

VOMPERBACH. In der vorweihnachtlichen Zeit fand wie jedes Jahr der Christkindlmarkt in Vomperbach statt. Kurz vor Weihnachten spielten Bläsergruppen, Gregor Glanz, Kayla Kristin und Berny Blank die auf der Bühne begeisterten. Besonderes Highlight für die kleinen Besucher:Innen waren die Fahrten mit dem Weihnachtszug. Ein Teil des Reinerlöses kommt notdürftigen Familien in der Gemeinde zugute.



„Neo-Eltern“ Starfotograf Angelo Lair mit Bianca.